
Protokoll der 3. Mitgliederversammlung des Förderve reins der Freunde und 
Förderer des Gymnasiums Mainz-Oberstadt e.V. am 30. 01.2012 
 
Beginn: 20.00 Uhr 
  
TOP 1 
Begrüßung und Vorstellung 
Die Vorsitzende des Fördervereins, Frau Haase, begrüßte die anwesenden 
Mitglieder. Danach stellten sich die Mitglieder des Vorstands namentlich vor. 
 
 TOP 2 
Bericht des Vorstands 
Die 2. Vorsitzende, Frau Linder, berichtete über die Aktivitäten des Fördervereins im 
Jahr 2011: 
 
Der Förderverein hat auch dieses Jahr wieder die Verkostung beim Anmeldetag im 
Februar übernommen, sowie die Bewirtung der beiden „Bunten Abende“ in der 
Schule. 
Im Juni dieses Jahres fand die Einschulungsfeier im Bürgerhaus in Hechtsheim statt. 
Dank der Kuchenspenden der Eltern der 5. Klassen konnte der Förderverein wieder 
einen beachtlichen Spendenbetrag verbuchen 
Außerdem wurde am Kennenlernnachmittag der neuen 5. Klassen der T-Shirt- 
Verkauf organisiert.  
Wie bereits die beiden Jahre zuvor, hat der Förderverein auch dieses Jahr wieder die 
Bewirtung der Besucher am „Tag der offenen Tür“ übernommen. Wir danken allen 
Spendern für die tolle Unterstützung.  
Beim Spendenmarathon hat der Förderverein in 2011 wieder, wie schon im letzten 
Jahr, Wasser und Obst für die Kinder bereitgestellt.  
  
Anschaffungen  2011: 
 

• Fremdsprachenromane in Französisch und Englisch  
• Diverse Materialien und Werkzeuge sowie Fachbücher für die Fachschaft 

Kunst.  Außerdem wurde der Fachschaft Kunst ein Betrag von 300 € für 
Bildleisten zur Verfügung gestellt.  

• Für den Musikunterricht 20 klappbare Notenständer  
• 20 weitere T-Shirts für den Gutenberg Marathon für die Fachschaft Sport  
• Für die Fachschaft Deutsch wurden in den Räumen von Herrn Chwalek und 

Frau Spandick für die bereits bestehenden Whiteboards Klapptafeln gekauft 
und montiert.  

• Die Preise für die Ehrungen, die am Sommerfest stattgefunden haben, wurden 
vom Förderverein bezahlt. Das waren unter anderem drei Schachbücher, 
Gutscheine für die Bibliotheksmütter und Preise für die Sieger der 
Matheolympiade. 

• Wegen der jährlich wachsenden Mitgliederzahl hat der Förderverein eine 
Vereinssoftware gekauft. Dadurch wird die Verwaltung erheblich erleichtert. 

• Es wurde beantragt, eine weitere Spielekiste für die Pausen anzuschaffen. 
Zusätzlich wurden die Kisten mit Double-Dutch Seilen ergänzt, die auch für die 
Rope-Skipping AG benutzt werden können.  

• Sonstige Anschaffungen: 
- Sonnenschirmständer 



- unbürokratische finanzielle Unterstützung bei der Klassenfahrt  
- 2 Cubb-Spiele 
- Weihnachtsbaum 

  
  
TOP 3 
Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer 
Der Kassenwart, Herr Bröde, gab einen Statusbericht: 
 
Zur Zeit hat der Verein 167 Mitglieder.  
 
Neben den Einnahmen aus Mitgliederbeiträgen gab es Einnahmen aus dem  
Kuchenbuffet am Einschulungstag, der Cafeteria am „Tag der offenen Tür“ ,                        
der Cafeteria bei den Anmeldetagen, den Bunten Abenden im Mai und dem   
Schulshirt-Verkauf.  
Dazu kamen im Jahr 2011 noch Spenden der BB-Bank für Sportmaterialien, 
Spenden von Privatpersonen und eine Spende der MVB für den Aufbau der 
Schülerzeitung. 
 
An Ausgaben stehen dem insgesamt 7.279,00 € gegenüber, die für die unter TOP 2 
genannten Anschaffungen anfielen. Außerdem wurden ein Bibliotheks-Unterkonto 
eingerichtet und eine kleine Barkasse für Frau Dietrich für kleinere Besorgungen. 

 
Kosten für Betrieb des Fördervereins: 
Für den Betrieb des FV wurden in 2011 insgesamt 471,05 € benötigt. 
Hierzu zählen Ausgaben für: Bankgebühren (Kontoführung, EC-Karten, 
TAN-Generatoren), Stempel, Vereins-Software, 2 Kassen für Bargeld bei 
Veranstaltungen, Flyer für z.B. Tag der offenen Tür oder 
Einschulungsfeier etc…, Beitrittserklärungen, Weihnachtsbrief, Porto, 
Briefpapier/-Umschläge, etc…. 
 
Kassenprüfung durch die Kassenprüfer 
 
Die Kassenprüfung für 2011 fand am 13.01.2011 durch die beiden 
Kassenprüfer Frau von Schlotheim-Hartenfels und Herr Dr. Klapper statt. 
Beide fanden keinen Anlass zur Beanstandung. 
   
Nach dem Kassenbericht hatte Frau Hartenfels von Schlotheim, eine der beiden 
Kassenprüfer das Wort: 
Laut ihrer Prüfung waren alle Ein-/Ausgaben ordnungsgemäß belegt. Es gab keinen 
Anlass zur Beanstandung. 
  
TOP 4 
Entlastung des Vorstands 
Ein Mitglied des Fördervereins beantragte daraufhin die Entlastung des Vorstands.  
Der Antrag wurde einstimmig angenommen. Der Vorstand ist damit entlastet. 
   
  
 
 
 



TOP 5 
Ausblick auf das Jahr 2012 
Die stellvertretende Vorsitzende des Fördervereins, Frau Hammen, gab einen kurzen 
Ausblick auf die anstehenden Aktivitäten des Fördervereins im Jahr 2012: 
Finanziell wird der Förderverein das Gymnasium weiterhin bei der Ausstattung der 
Bibliothek unterstützen. Ebenfalls werden die AGs weiterhin gefördert. Zur Zeit wird 
etwas Zurückhaltung bei finanziellen Ausgaben geübt, da zwischen Vorstand und 
Schulleitung vereinbart wurde, abzuwarten, wie die Stadt Mainz das 2. Gebäude 
ausstattet. Erst wenn klar ist, welche wünschenswerte Ausstattungen nicht von der 
Stadt übernommen werden, wird der Förderverein entsprechend aktiv. Ebenfalls ist 
sichergestellt, dass finanzielle Mittel für die Außenanlagen, z.B. für zusätzliche 
Sitzgelegenheiten, durch den Förderverein zur Verfügung gestellt werden.  
  
TOP 6 
Sonstiges 
Anträge aus der Mitgliedschaft lagen nicht vor. Es gab keine weiteren 
Wortmeldungen aus dem Plenum. 
  
Herr Drebes sprach dem Vorstand im Namen der gesamten Schule seinen Dank für 
die bisher geleistete Arbeit aus und betonte die gute Zusammenarbeit zwischen 
Schulleitung und Vorstand des Fördervereins. 
  
Die Versammlung wurde um 20.30 Uhr geschlossen. 
  
Mainz, den 01.02.2012 
  
Ute Beye-Mundt 
(Schriftführerin) 
  
  
  
  
 


